

Califica IP de regresivo los subsidios (Reforma 17/10/11)

Califica IP de regresivo los subsidios (Reforma 17/10/11) Gerardo Gutiérrez Candiani, titular de Coparmex, dijo que sólo en subsidios para gasolina se gastarán 180 mil millones de pesos. Foto: Archivo El titular de Coparmex señaló que no hay evidencia de un beneficio significativo y sustentable Verónica Gascón Ciudad de México (17 octubre 2011).- Los subsidios aplicados al campo, al agua y en energéticos son poco eficientes, vulneran las finanzas públicas y terminan siendo regresivos, afirmó la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). El titular de este organismo empresarial, Gerardo Gutiérrez Candiani, dijo que en los últimos años, el Gobierno mexicano ha destinado anualmente alrededor de 210 mil millones de pesos para subsidios en diferentes áreas, sin que haya evidencia de un beneficio significativo y sustentable. "Hay poca eficiencia en este gasto, que distorsiona los mercados y vulnera seriamente las finanzas públicas, sin que a cambio haya evidencia de un beneficio significativo y sustentable. De hecho, gran parte acaba siendo regresivo", afirmó en su comentario semanal. Detalló que programas como Procampo y Progan tienden a prolongar la dependencia, por lo que la distribución de los recursos, debe focalizarse para evitar cualquier abuso y asegurar que los recursos lleguen a quienes verdaderamente los necesitan. En este sentido, dijo, se requieren reglas de operación más claras y transparencia en los padrones para evitar que un mismo productor reciba más subsidios de los que tiene derecho. Señaló que este año podría concluir con un gasto total de 250 mil millones de pesos en subsidios a gasolinas, diesel, gas LP y electricidad. Solamente para gasolina, se estima que el costo ascenderá a más de 180 mil millones de pesos, pero estos subsidios no benefician a los que menos tienen, consideró. El líder empresarial comentó que el monto que este año se erogará para subsidios en energía serviría para entregar anualmente 650 mil casas de interés social o construirse 11 vías del metro. "En el caso de la energía, transitar de un modelo de subsidios generalizados a uno focalizado, liberaría recursos por más de 200 mil millones de pesos. El deslizamiento de los precios de gasolina para alcanzar el referente internacional es correcto, pero hay que acelerar el ajuste", externó Gutiérrez Candiani.